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Q 1 数 百万道 民の歴 史 であ る北海道 開拓 つい てどう思わ れ ますか ? 

（回答） 

1 継承・顕彰すべき歴史だ  

 

Q2 北海道百年記念塔は 「北海道開拓の象徴」として建立されました。開拓の象徴 であるこ

とが記念塔解体の背景になっているという指摘があります。どう思われますか? 

（回答） 

2 関係はない  

 

Q3 北海道百年記念塔を守る活動は全国的な広がりを見せていますが、記念塔問題 に ついて

の道の説明をどのように思いますか? 

（回答） 

1説明を尽くした  

 

Q 4 北海道 百 年記 念塔 解 体 差止 を 求め て行政 訴 訟が 起 こされ てい るに もか 

か わ らず、道は解体工事をすすめています。このことに ついて伺います 

（回答） 

2 解体は進めるべきだ 

 

Q5 仮に初審で解体差し止めの判断が出た場合、道はどうすべきだと思いますか?  

（回答） 

2 上級審に訴えるべきだ  

 

Q 6 北海道 開拓な らびに その象徴 である北海道百年 記念塔に つい てお 考えを聞 かせ 

（回答） 

道議会として、老朽化による危険を回避する事を理由にして、解体とモニュメント建設という

道の考えを正式に承認しました。維持管理の費用捻出は難しいという判断です。 

一部アイヌの解体主張に慮ったという見解を根拠に存続を訴えるのなら、その点に絞って正式

に議論するべきだと考えますが、これまでの存続主張には見当たりません。 

モニュメントは百年記念塔としての歴史を残すものです。その歴史や記憶を消し去るためのも

のではありません。 
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